

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena dengan izin dan pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW, yang telah memberikan pengorbanan dan pencerdasan kepada umat manusia untuk berada pada jalan keselamatan.

Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dalam melengkapi salah satu syarat meraih gelar Sarjana di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika. Adapun judul skripsi yang diangkat adalah “PENGUNAAN METODE *LIQUIDITY ADJUSTED CAPITAL ASSET PRICING MODEL* (LCAPM) TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI SAHAM SYARIAH DI BURSA EFEK INDONESIA (STUDI KASUS INDEKS SAHAM JII)”.

Tidak sedikit kesulitan dan rintangan yang dihadapi penulis dalam penyusunan skripsi ini, dan tentu tidak akan terwujud tanpa adanya dorongan, bimbingan, bantuan serta kerjasama berharga dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Universitas Telkom yang telah menjadi tempat bagi Penulis dalam menuntut ilmu selama kurang lebih 3,5 tahun.
2. Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd., M.M. selaku dosen pembimbing yang selalu mengarahkan Penulis.
3. Ayah dan Bunda, Ayah Parmantoro dan Bunda Tuti Nurhayati yang tiada hentinya mendoakan dan memberikan semangat untuk Penulis dalam setiap proses pengerjaan skripsi ini. Juga untuk adik-adik penulis, Ariefadli Ghazi Rafdiantoro dan Dhia Zalfa Rahmadanti yang turut memberi energi positif jika penulis merasa lelah saat menulis skripsi ini.
4. Sepupu dan panutan terbaik, Mia Arbawanti yang telah menyemangati dan ikut menangis bersama penulis di waktu-waktu sedih. Serta keluarga

Tubagus Ismail yang bersedia menjadi rumah bagi penulis selama menjalani masa perkuliahan.

5. Teman-teman seperjuangan yang membantu penulis baik bantuan moril maupun materil dalam penulisan skripsi ini Hanan Prastita Devi, Farah Aulia Nisa, Putri Ghina Marla, Fei Fei Rizky, M. Zaky Thiffany, Riesa Devita, Vega Fauzana Ariva, Amelia Prahasty, Felia Amelita, Kamilia Syafariani, Fachri Nuryahdi, Mohammed Luthfi, Faisal Fauzan Priyono, Fachry Ali Muzakki dan Teuku Ismail Fadhil.

Serta semua pihak yang telah banyak membantu penulis, dan tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari mencapai apa yang diharapkan karena masih banyak kekurangan karena adanya keterbatasan penulis, walaupun begitu penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya penulis sendiri.

akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak yang terlibat dalam proses pembuatan laporan skripsi ini, baik secara moril maupun materil.

BANDUNG, 23 JANUARI 2018

PENULIS

